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会場 大阪府立中央高等学校　校長室

議題等(次第順）
【ご報告】
　(1)　7.8限目の授業視察
　　　　 ご意見）　中央高校の教育活動に対する理解が深まった。
　　　　　　　　　 　 生徒も先生もとても熱心に授業に取り組んでいることがわかった
　　　　　　　　　 　 夜間の授業があることで生徒の選択の幅が広がることを実感した

　 (2)　今年度の教育活動（文化祭、学校説明会、部活動の成績、進路実績等）
　　　　　ご意見）　様々な活動に賢明に取り組んでいる生徒たちの様子がよくわかった。
　　　　　　　　　　　全国大会出場が昨年より増加している。今後も良い流れをつくってほしい。
  【議題】
　（1）　「令和６年度学校経営計画」の進捗状況について

　（2） 令和７年度使用教科用図書について
　
　（3）　その他

協議内容・承認事項等（意見の概要）

○　令和６年度学校経営計画について、出席委員全員の賛成了承を得た。

○　令和６年度学校教育計画について、出席委員全員の賛成了承を得た。

○　令和７年度使用教科用図書選定理由書について、出席委員全員の賛成了承を得た。

次回の会議日程

令和６年11月　　17:00～

傍聴者 ０名

協議資料
今年度の学校活動・学校行事（文化祭、学校説明会　等）・
部活動の成績・進路実績

備考

出席者(学校） 江藤富央・平田義隆・武内由佳・紀の本寿雄・山口よしみ・照本　明

学校運営協議会議事録

府立中央高等学校

江藤　富央

開催日時 令和6年12月6日（水）　　18：00　　～　　19：30

開催場所 大阪府立中央高等学校　校長室

出席者(委員） 斎藤知宏・鳥居純一・岸田博文・加藤知美・井岡千恵・高橋哲也


